

共に学び 高め合い 未来を拓く子どもの育成 ～気づき 考え 行動する 港北われら～



運動会

- ◆笑顔と笑いのあふれる学級・学年づくりをめざします。
- ◆全校児童による異学年交流活動（サイコロ活動）を推進し、かかわり合う場を設定します。
- ◆あいさつ活動「オアシス運動」を進め、校内外、地域の人々とのかかわりを深めます。
- ◆一人一人が大切な役割をもち、協力しながら行事や活動を創り上げていきます。
 - ・1年生を迎える会（5月2日）
 - ・運動会（5月18日）
 - ・学習発表会（10月26日）
 - ・6年生を送る会（2月21日）



サイコロ活動



1年生を迎える会



学習発表会

子どもたちが「人の絆」の
すばらしさを実感するために



学校と家庭が
より強い絆で結ばれるために

学校と地域が
より強い絆で結ばれるために

- ◆学校行事を生かした参観日を通して、教育活動への理解を深めていきます。
 - ・運動会（5月18日）
 - ・学習発表会（10月26日）
- ◆定期的保護者面談（7月、12月）を実施するとともに、いつでも相談できる開かれた学校づくりを心がけ、よりよい子どもの成長に向けて話し合います。
- ◆校報、学年通信、ホームページで学校や子どもたちの様子をお伝えします。
- ◆長期休業中の学習や生活の支援をきめ細やかにいきます。

港北戦隊
やかたレンジャー

- ◆生活科や総合的な学習で町を探検し、地域の方々との交流を深めたり、ふるさとのよさを発見したりします。
- ◆伝統芸能「みなとばやし」の継承に努め、地域の人々と感動を共有します。
- ◆様々な学習の場で、地域の専門家を外部講師として招き、活動の活性化を図ります。
（みなとばやし、茶道、ゲートボール等）
- ◆秋田臨港警察署や港北地区子どもを守る会と連携し、子どもの安全を見届けます。

・全校児童数 622名 ・学級数 26学級

校章の由来



全体は港を形取っています。その中に船を配し、「北」と「小」の文字を組み入れることで躍進する港北小を表現しています。

本校の目指す子どもの姿として、「や:やさしい か:かっこいい た:たくましい」子ども（「や・か・た」の子ども）を掲げ学校教育を推進しております。その基盤として、学校・家庭・地域が互いに理解し合い、協力し合うことが大切であると考えます。

「子どもと子ども」「子どもと教師」の信頼の絆や、「学校と家庭」「学校と地域」の皆様との絆をさらに深めていきたいと考え「絆づくり教育プラン」を作成しました。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

秋田市立港北小学校 校長 利部 久孝

☎ 018-845-0056 ✉ khk-es4@edu.city.akita.akita.jp